
Fraktion

CDU Schildesche

An den Bezirksamtsleiter
Herrn Andreas Hansen

via Mail

08. September 2021

Anfrage zur Sitzung der BZV Schildesche am 16. September zur Aufbereitung von

Spielplätzen

Sehr geehrter Herr Hansen,

folgende Anfrage stelle ich im öffentlichen Teil der nächsten Sitzung der
Bezirksvertretung Schildesche:

Frage:

Nach welcher Priorität werden die Spielplätze im Stadtbezirk Schildesche aufbereitet?

Zusatzfragen:

1. Welche Kriterien sind für diese Priorisierung ausschlaggebend?
2. Wann ist mit einer Aufbereitung des Sudbrackpark Spielplatzes zu rechnen?

Begründung:

Einige Spielplätze des Stadtbezirks Schildesche befinden sich in schlechtem Zustand.
Öffentliche Spielplätze sind jedoch, insbesondere in Zeiten der Corona-Pandemie,
wichtig für viele Kinder des Stadtbezirks. Die BZV sollte daher darauf achten. die
Spielplätze in einem guten Zustand zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

]örn Debener
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